

Presentó UACH Programa Universitario para Impulsar la Cultura de la Legalidad 2013

Por: Coordinación de Comunicación Social

Actualizado: 2013-03-19 15:19:32

Creado: 2013-03-18 15:46:00



"Chihuahua ha vivido una historia reciente muy difícil, provocada por la inseguridad, pero somos los propios ciudadanos quienes tenemos en nuestras manos la opción de cambiar las cosas; de señalar y rechazar a todo aquel que daña en bienestar social.", indicó el rector M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz, rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua, al referirse al compromiso que debemos mantener cada uno con la sociedad.

La Universidad Autónoma de Chihuahua y la Fiscalía General del Estado, presentaron ante la ciudadanía y la comunidad universitaria el Programa para impulsar la Cultura de la Legalidad 2013, evento que se llevó a cabo en el Auditorio Claustro de Maestros de la Facultad de Derecho.

El rector de la UACH hizo la presentación oficial del programa, que se realizará como trabajo conjunto para impulsar la Cultura de la Legalidad en nuestro Estado.

Agregó que nuestra Máxima Casa de Estudios ha decidido actuar sumándose al importante esfuerzo que se realiza, mediante un programa transversal que se sustenta en el convenio de colaboración celebrado el pasado año con la Fiscalía General del Estado, el cual tiene como único objetivo impulsar la paz social.

un programa transversal que se sustenta en el convenio de colaboración celebrado el pasado año con la Fiscalía General del Estado, el cual tiene como único objetivo impulsar la paz social.

Añadió que dicho programa consta de siete ejes estratégicos y dieciocho proyectos específicos, y está encaminado a promover la Cultura de la Legalidad, tanto al interior de la Universidad como entre la sociedad en general.

"Hoy somos testigos de la presentación de un proyecto que nace del rector y de la comunidad universitaria, para lograr un cambio laboral, estudiantil y ciudadano, conjuntando esfuerzos dentro de la Universidad y fuera de la misma; un claro ejemplo estatal, y nacional" destacó el Fiscal General del Estado, Lic. Carlos Manuel Salas.

Dijo que por medio de estos proyectos podremos hacer frente a la descomposición de la sociedad; "...la UACH es un claro ejemplo de formación del carácter y esta comprometida en formar mejores profesionistas; pero sobre todo, mejores ciudadanos" concluyó.

En el evento, el Fiscal General del Estado, Lic. Carlos Manuel Salas, tomó protesta a los dieciséis Comités Universitarios de Cultura de la Legalidad, integrados por un total de 180 estudiantes, maestros y empleados administrativos, que se encargarán de poner en ejecución el Programa Universitario presentado por el Rector Universitario.

Cabe destacar que el programa fue avalado por el propio Consejo Estatal para Impulsar la Cultura de la Legalidad, integrado por representantes de los diversos sectores público, social y privado, y que preside actualmente el Director General del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey Campus Chihuahua, Ing. Joaquín Guerra Achem, ya que el programa de la UACH coincide con los objetivos trazados en el Programa Estatal dado a conocer por el citado Consejo el pasado 14 de marzo en las instalaciones de CANACO Chihuahua, convirtiéndose la Universidad en pionera con acciones de este tipo en favor de la Cultura de la Legalidad.